



Hinten (vl.): Gerhard Grütter, Michael von Arx, Peter Flück, Matias Flück, Ueli Büttler (Präsident) – vorne (vl.): Rolf Kaiser, Oswald Berger, Patrick von Arx, Thomas von Rohr, Rebecca Grossenbacher. zvg

Lorbeerkranz mit Goldauszeichnung

Neuendorf Feldschützen nicht nur am Eidgenössischen erfolgreich

Anlässlich des Absendens vom 18. September 2010 des Eidgenössischen Schützenfestes in Aarau wurden die Schützen mit musikalischer Begleitung der Musikgesellschaft Frohsinn und einer stattlichen Anzahl Vereins- und Fahndelegationen empfangen. Kultur- und Sportkommissionspräsident Harry Niggli und Gemeindepräsident Paul Stöckli überbrachten die besten Gratulationswünsche.

Ebenso durften die Feldschützen einen grosszügigen finanziellen Beitrag entgegennehmen. Der Präsident der Schützengesellschaft, Ueli Büttler, erläuterte die Resultate der Schützinnen und Schützen, die am 26. Juli gemeinsam das Eidgenössische Schützenfest in Aarau besucht hatten.

Mit einem Sektionsdurchschnitt von 94.274 Punkten in der ersten Kategorie reichte dies zum 99. Rang von 226 Sektionen. Somit war das Ziel, den Lorbeerkranz mit Goldauszeichnung zu holen, erreicht. Einige schossen in diesem Sektionsstich sehr hohe Resultate: 97 Michael von Arx. 96 Gerhard Grütter, Thomas von Rohr und Patrick von Arx. 94 Rolf Kaiser. 93 Peter Flück, Matias Flück. 92

Max Bürgi (mit Stgw. 57).

Von den 29 angereisten Schützen, davon 5 Jungschützen und 1 Juniorin, erzielten 12 Kameradinnen und Kameraden die höchste Auszeichnung, den 5-Fach-Kranz, 8 den 3-Fach-Kranz und ebenfalls 8 die 1-Fach-Auszeichnung. 6 Schützen nahmen noch an der Liegendmeisterschaft teil: Michael von Arx, Patrick von Arx, Oswald Berger, Ueli Büttler, Peter Flück und Matias Flück. Alle 6 erreichten die grosse Meisterschaftsauszeichnung. Dieser Empfangsanlass wurde noch dazu benutzt, um weiteren Schützinnen und Schützen die Ehre zu erweisen, die in diesem Jahr eine glanzvolle Leistung vollbracht hatten.

Am Gruppenmeisterschaftskantonalfinal vom 22. Mai in Zuchwil wurde die Gruppe Hamster in der Kategorie Sportgewehre Kantonsieger mit 955 Punkten. Die 5 Hamster: Michael von Arx, Patrick von Arx, Oswald Berger, Rolf Kaiser und Thomas von Rohr konnten sich somit die Goldmedaille umhängen lassen.

Ein weiterer Höhepunkt war das Feldschiessen in Wolfwil. Zum zweiten Mal in Folge wur-

de ein Neuendörfer Schützenkönig: Matias Flück mit Jahrgang 86 schoss als einziger im Gäu 71 Punkte.

Am 21. August fand der Jungschützen-Kantonalfinal in Balsthal statt. Rebecca Grossenbacher erreichte dort den 3. Rang und somit die Bronzemedaille.

Die kantonalen Titelwettkämpfe im Liegend-Match fanden am 11. September in Zuchwil statt. In der Kategorie Ordonnanzgewehr erreichte Peter Flück mit einem Spitzenresultat von 562 Punkten den 1. Rang. Ebenfalls die Goldmedaille holte sich Michael von Arx in der Kategorie Sportgewehre mit 586 Punkten.

Auch das Solothurner Kantonale Veteranenschiessen wurde von einem Neuendörfer Schützen dominiert. Gerhard Grütter holte dort die Goldmedaille.

Nach all diesen erfreulichen Kundgebungen bedankte sich der Präsident Ueli Büttler bei den Vereinsdelegationen und Behörden für den herzlichen Empfang. Allen Anwesenden wurde ein Apéro mit einem kleinen Imbiss offeriert, um auf die hervorragenden Resultate anzustossen. (UBN)